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みんなの目線で、みんなの声で、変えていきたい

放課後子どもプラン�
がはじまります

～魅力あるスポーツクラブの創設でリニモも活性化できる～
一般質問でも過去２回とりあげ総合型地域スポーツクラブの設立を訴えてきました。
ほかにはない長久手町ならではのスポーツクラブをつくっていきたいと考えます。
スペインのＦＣバルセロナのように広く一般から会員を募りスケールの大きいスポーツクラブの
設立を農業総合試験場やモリコロパークの周辺で県有地を含めて検討していきたい。
長久手町だからこそジブリとモリコロのコラボレーションが可能です。また、残念ながら万博で
活躍した乗り物や施設などがもう壊されたりして散逸してしまっています。
こうしたものたちを再生する場にもなるのではないでしょうか。このような魅力ある施設が
リニモの沿線にできることによって、速やかなリニモの黒字化にもつながりまちづくりが
ひろがっていきます。県やリニモの沿線市町と協力してリニモ沿線地域づくり構想のなかでも
検討してもらうよう継続して提案していきます。

ジブリのキャラクターでつくられた公園があったり、モリコロの名前を冠した
チームがあったりする総合スポーツタウンができて、そこにトトロの猫バスや�
ポニョのリニモに乗って家族で出かけてスポーツしたり、サイクリングしたり、
チームの試合を観戦したりできたらすてきだと思いませんか。
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大阪で小学４年生の聖香ちゃんが母親と同居している男らに
ずっと虐待されてて・・・そして亡くなって・・・・・そして埋められた。
どんな生き物もよるべなき小さきわが子を守る！
地域で何とか守ってほしかった。いろんなサインがあったはず・・・・。
先生とかお父さんとか今すごく後悔してるはず。もう一歩踏み込んでくれたら。
僕はずいぶん前からみんなに誓っています！
この町で子どもたちをこういう悲しい目に決してあわせないと！
そういう地域をすべてをかけてつくりあげていきます。
議員になる以前のＰＴＡや商工会青年部などの地域活動の原点となる思いが
僕のＨＰのトップに書いてあります。
自分を産んでくれた親に殺されてしまう子どもたちがいます。
親の虐待によっていのちをなくす子どもたちのことが頻繁に報じられます。
でも亡くなった子どもたちはそのいのちが絶える寸前までその親を信じて
いたと思います・・・・。
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子どものいのちを守るということ！
このことに一生懸命取り組んでいきます・・・・・・・必ず。

佐野尚人の思い
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平成１９年の初当選以来ずっと取り組んできました放課後子どもプランが
いよいよ６月より西小学校で長久手町では新たに始まります。
西小校区の保護者のみなさんはぜひご利用ください。そしてぜひご意見をお寄せ
ください。２つの教室を使いコーディネーター１人、指導員３人の計４人体制で
常時そのうちの２人が指導にあたります。基本は無料ですが保険料のみ必要です。
まずは西小での実施になりましたが、全町に広げていくよう今後も取り組みます。
学校の建物は町民のために税金で運営される施設です。それをその学校に通う子
どもたちのために使うことに何の障害もありません。保護者が安心して働ける
環境を整え、子育ての手助けを行政、学校、地域がみんなでサポートする。
「地域の子どもたちは地域で守る」このことを行政、地域住民、教師、保護者ら
のすべてがしっかりと認識すべきです。学校運営の妨げになるべきことではない
はずです。将来的には現在ばらばらで運営されている児童クラブ、学童保育を放
課後こどもプランに一元化して行政が責任もって運営していくよう働きかけてい
きます。その上で利用者に段階を設けて応分の負担（例えば母子家庭の場合減額
をするなど）を求めるべきだと佐野尚人は考えます。
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トヨタ自動車の本社内に宮崎駿監督のスタジオジブリの新しいスタジオができるそうです。
この新スタジオは本社内の技術棟に新人アニメーターや指導者が３０人ほど２年間常駐する�
とのことです。ジブリ美術館で上映する短編映画などを製作するために宮崎監督も定期的に�
通うそうです。世界最高のものづくりの現場での交流にお互いが期待しているとのことです。
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保育園や小中学校の入学式に参加
文教福祉委員会にて北学童保育所建設を検討

２０年度も文教福祉委員会と議会だより特別
委員会に所属
・尾張東部衛生組合議会

一般質問は以下の３項目です。
・総合型地域スポーツクラブについて
・障害者の雇用のために
・町中央部のリニモを活かしたまちづくりについて

野洲市給食センターと小浜市の食育への取り組みを視察
新しい給食センターに対する要望書を町長に提出

文教福祉委員会で長久手町給食センター
の現状と今後にたいして意見交換。

一般質問は以下の４項目です。
・給食センターについて
・放課後子どもプランについて
・リニモの利用促進関連のイベントでの効果はあったか 
・町長マニフェストについて

浄化センターへ視察研修
尾張東部衛生組合議会
愛知郡議員大会

第５次総合計画やリニモに関する勉強会。

一般質問は以下の３項目です。
・教育現場の新しい制度に対する本町の考えについて
・子育てしやすい、子づくりしやすいまちづくりについて
・消防体制のあり方について
議会ホームページ設立検討委員会

賀詞交換会などでみなさんとごあいさつし、気持ちも新たにしました。
尾張東部衛生組合議会で京都のバイオガス技術のプラントを視察

所属会派"楓"の視察研修
・立川市～多摩モノレール沿線開発をリニモによる
　まちづくりの参考とするため
・川崎市～２１年度より始まる放課後子どもプランの
  先進地視察三好養護学校を視察研修
文教福祉委員会でたいようの杜を視察

一般質問は以下の４項目です。
・障害者の自立支援について
・町施設の利用について
・総合型地域スポーツクラブについて
・子どもたちの居場所づくりについて

佐野　　    ：

教育総務課長：
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教育総務課長：

給食賄い材料費について、内容は低下させないということだが、
セレクト給食は再開するのか。
１食当たり20円の材料費高騰分の不足を町で補てんします。
セレクト給食については、以前のように戻すのは難しいと思います。
まずは提供すべき給食を出せるようにしたいと思っています。
父兄の意見では値上がりもやむなしという声も多かったようだが、
差額を町が負担するならもう少し踏み込んで、子どもたちが楽しみに
していたセレクト給食を戻してはどうか。
給食センター運営委員会でも検討しました。アンケートを取ったとこ
ろ、値上げもやむなしという声が100％近くでしたが、厳しい経済状
況の折でもあり、値上げはせず町で高騰分を出すことにしました。
セレクト給食は今後の課題といたします。

セレクト給食のみにかかる経費は年間で４００万円です。
食育の基本である給食です。そのなかでも子どもたちが強く関心を持ち子どもたちの
楽しみであったセレクト給食の再開を含まない補填では意味がありません。
年度内の再開を強く要望します。

佐野　：

副町長：

長久手温泉の経営が順調なのは良いことだが、町民の目に見える形での還元
がないので様々な議論になるのではないか。入泉料の値下げなどわかりやす
い方法で町民に還元されれば温泉があってよかったということになる。
その点は今後検討していきたい。

長久手温泉のやりかたは様々な議論がありますが、町民にとって町が関わる温泉施設が
あってよかったなとわかりやすく実感できる利益の還元を検討していきたいです。

最新情報はＨＰ・ブログにて随時更新中！！

セレクト給食の再開を強く要望していきます。

長久手温泉の利益を町民に還元せよ
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予算委員会で要望しました。

３月　定例会

２月　会派視察研修

１月　新年、尾張東部衛生
　　　組合議会視察

１２月　定例議会

１１月　勉強会

１０月

９月　定例議会

８月　給食センター視察

７月　文教福祉委員会視察

６月　定例議会

５月　臨時議会

４月　入学式、委員会

最新情報はＨＰ・ブログにて随時更新中！！

杁ヶ池公園駐車場第２駐車場の舗装工事に関して付
近住民のかたから周辺環境に配慮するようご要望が
ありました。そのため周辺住民の意見聴取会を７月
と１０月に開いた結果、透水性の舗装に変更するこ
とや植栽を配置することなどが決まり、住民の意見
が反映された工事となりました。

杁ヶ池公園駐車場

ど真ん中まつりに参加

拉致被害者家族会の署名活動に参加




